
★『まとまった判断示せず』 と報道された。 

 

教育委員会と当該

議員への調査を実

施し、政治倫理条

例に抵触するのか

の審議を行いまし

た。 

 

当該議員は「個人

での行為である」

と述べた。 

 

 

私は「議員は365日、24時間議員であり、自分の 

都合で使い分けるとは言語道断である」と考え抵 

触するとした。 結果は「抵触する」が7人 

「抵触しない」が4人、判断できない1人 

 欠席1人、委員長は表決に加わらない。 

長与町議会議員  

あいばあつ子の活動報告 

 町民体育祭、文化祭と秋の深

まりを感じる季節となりまし

た。衆議院議員選挙では大変

お世話になりました。皆さま

のご支援に心から感謝申し上げます。 

 9月定例会も9月５日～25日まで行

い、一般会計決算など２４議案を審議し

ました。政治倫理条例に係わる調査特別

委員会の報告があり、議員辞職勧告決議

案が提出されました。結果は否決。 

ごあいさつ 

第5回議会報告会 
平成29年10月21日（土）  

   14：00～15：50 
   長与町公民館 
①議会活動報告 
②地域の課題について意見交換 
  
 私が担当した班では22人ご参加頂き、 
 ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
☆健康ポイント制度について、本当に必要な
のか？  

☆高齢者政策だけではなく、義務教育などの
子育て支援の政策を提案してはどうか。 

☆高田南土地区画整理
事業のＰＦＩが本当に
できるのか。 
 
☆特別委員会では、議
員か個人か明確にする 
必要があったのではな
いか。 
 
☆議会改革の総括は？ 
 
などの意見交換を行い
ました。 

政治倫理条例に関わる特別委員会 

  笑顔で暮らせる長与のまちづくりを目指します 



西彼杵郡長与町まなび野3-16-13 

電話 095-887-5245 

FAX 095-887-5245 

携帯090ｰ2085ｰ8358 

ホームページ http://aatsuko.jp 

メールアドレスaaiba@aatsuko.jp  

 

長与町議会議員  

あいば あつ子 

９
月
議
会

事
業
の
優
先
順
位
と
財
政
の 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

見
通
し 

○問 

長
与
町
の
経
常
収
支
比
率
は
２
６
年
度
で
県
が

８
９
、
３%

時
に
９
５
、
１
％
で
す
。
数
値
が
高
い

ほ
ど
財
政
に
余
裕
が
な
い
こ
と
を
意
味
す
る
数
値

は
、
長
与
町
で
も
年
々
高
く
な
っ
て
い
ま
す
。
今
後

の
事
業
計
画
に
大
き
く
影
響
す
る
の
で
は
な
い
か
と

懸
念
し
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。
先
日
、
学
童
保
育
連

絡
協
議
会
と
の
住
民
懇
談
会
で
も
町
へ
補
助
金
の
改

善
な
ど
要
望
し
て
い
ま
す
が
、
財
政
が
厳
し
く
て
と

い
う
回
答
が
多
い
と
の
事
で
し
た
。
ま
た

「新
図
書

館
建
設
は
ど
う
な
っ
て
い
る
の
か
」
と
多
く
の
住
民

の
声
を
聞
き
ま
す
。
そ
こ
で
事
業
の
優
先
順
位
に
つ

い
て
具
体
的
な
順
番
を
伺
い
ま
す
。  

○答 

事
業
は
同
列

・
同
水
準
に
実
施
す
べ
き
も
の
で

あ
り
、
序
列
化
し
て
い
ま
せ
ん
。 

 

○問 

２
７
年
に
答
申
さ
れ
た
新
図
書
館
基
本
構
想
で

は
、
翌
年
に

「新
図
書
館
建
設
準
備
室
」
を
設
置

し
、
６
年
目
に
は
開
館
と
さ
れ
て
い
ま
す
。
既
に
２

年
半
が
経
過
し
て
い
ま
す
が
、
準
備
室
は
お
ろ
か
、

経
過
説
明
も
な
い
状
態
で
住
民
の
不
信
感
は
募
っ
て

い
ま
す
。
住
民
へ
の
説
明
は
ど
う
考
え
て
い
ま
す

か
。 

○答 

今
後
の
見
通
し
な
ど

に
つ
い
て
説
明
で
き
る
よ

う
に
検
討
し
て
い
き
ま

す
。 

  

９
月
議
会 

学
童
ク
ラ
ブ
に
つ
い
て 

○問
国
の
補
助
金
が
減
額
さ
れ
て
い
る
学
童
保
育

ク
ラ
ブ
に
町
の
単
独
補
助
金
は
考
え
ら
れ
な
い
で

す
か
。  

○答 

町
の
単
独

補
助
金
は
考
え

て
い
ま
せ
ん
。 

○問 

保
育
園
、

幼
稚
園
の
補
助

金
と
同
じ
よ
う

に
で
き
な
い
で

し
ょ
う
か
。 

○答 

新
制
度
に
な
り
予
算
は
３
０
０
０
万
円
増
え

て
い
ま
す
。
単
独
補
助
は
は
考
え
て
い
ま
せ
ん
。 

  一般質問  行政に問う  

饗庭 敦子 

メンタルヘルス

研修の1コマ 

です。 

 

自殺者の推移で

す。 

是非、日頃から

の予防対策を！ 

 

 

◇こども福祉医療費助成制度の対象拡大 

 9月議会で条例改正、補正予算を可決し

て、子育て支援の充実を図るため、これ

までは小学６年生までが対象となってい

た「こども福祉医療」の助成を、平成２

９年１０月診療分から、中学生の入院に

かかる医療費まで拡大します。（通院の場

合は対象となりません） 

長与町では、「子どもを育てたくなるま

ち」を掲げて取り組んでいます。しかし

ながら他の市町村では中学生の通院費の

助成も行っている所もあります。現物給

付など子育て支援への提案を今後とも

行っていきたいと思います。 


